

Un budget qui défend les acquis de la Révolution



Par María Josefina Arce

Le budget approuvé chaque année à Cuba revêt un caractère social marqué, préservant et défendant les acquis de la Révolution, tout en soutenant le développement du pays.

Présenté à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, dont la dixième session ordinaire de la neuvième législature se déroule à La Havane, le budget pour 2023 reflète une fois de plus l'effort et la volonté politique de l'État et du gouvernement de créer un plus grand bien-être pour ces citoyens.

La ministre des finances et des prix, Meisi Bolaños, a déclaré que malgré les difficultés économiques actuelles, dues à la situation mondiale et au renforcement du blocus américain, une attention particulière continue d'être accordée à des domaines importants tels que la santé, l'éducation, assistance sociale et la sécurité sociale.

Ainsi, pour l'année à venir et comme d'habitude, les dépenses prévues garantiront le fonctionnement des écoles et des hôpitaux, les programmes de soins pour les personnes vulnérables, les aides aux familles et les paiements aux retraités et pensionnés.

Les fonds alloués pour soutenir la consommation de biens et services tels que les médicaments, l'électricité, le gaz liquéfié et l'eau, entre autres, seront de l'ordre de plus de 39 millions de pesos.

Le budget de l'État pour 2023, approuvé par le Parlement, prévoit également un soutien aux investissements dans les infrastructures et la transformation de la matrice énergétique, un aspect d'une importance vitale pour le pays afin de promouvoir l'utilisation de sources d'énergies renouvelables et de réduire la dépendance aux combustibles fossiles.

Les dépenses de l'État pour l'année à venir comprennent également le soutien à la transformation des quartiers, une politique gouvernementale globale et permanente visant à améliorer les conditions de vie de la population.

La ministre de finances et de prix a souligné qu'il est important que le budget recherche une plus grande croissance dans l'obtention de recettes, en vue d'atteindre l'équilibre monétaire, d'où la nécessité de minimiser les irrégularités en matière de fraude et d'évasions fiscales.

Ainsi, des transformations ont été annoncées dans les systèmes de contrôle pour une plus grande contribution fiscale, des ressources qui sont finalement investies dans des programmes sociaux au profit des citoyens.

Dans une situation qui n'est pas exempte d'imprévus, le budget 2023, approuvé par l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, continue de garantir les droits dont jouissent tous les cubains et s'engage en faveur du développement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/307918-un-budget-qui-defend-les-acquis-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba